

Fitch Ratings le da a Sinaloa una mejora a su calificación

JOSE YUSTE: Déjame cambiar rápido de tema, estuvimos en Sinaloa hace un mes, más o menos, tres semanas, en el tianguis turístico, en Mazatlán, renovado, estuvimos con el gobernador Quirino, y me llamó la atención que dijera “me voy a tomar en serio el tema de las finanzas públicas sanas del estado”, y bueno hoy Fitch Ratings le da a Sinaloa una mejora a su calificación, la pasa de estable a positiva, la verdad es que con esto está entre las calificaciones de Fitch solamente después de Puebla, que tiene buena calificación, de Aguascalientes, de Guanajuato y seguiría Sinaloa en ese tema.

Y bueno lo hemos comentado, con independencia de la Ciudad de México, porque tiene el aval del gobierno federal, que está aquí como sede de los poderes, pero lo hemos comentado, si queremos ver que realmente gobiernos locales, estatales, sean buenos, que atraigan inversión, que no se vayan a meter en problemas, la verdad es que hay que tener finanzas públicas sanas, y esto también no es garantía, pero obviamente ayuda también, desde luego a que haya más transparencia y a evitar que haya tanta corrupción.

Bueno, Sinaloa hoy lo está haciendo bien.

MARCO ANTONIO MARES: Y lo que estamos viendo es que además lo hizo después de haber hecho unas inversiones extraordinarias para la modificación de Mazatlán y el tianguis turístico se llevó las palmas. Y esta calificación que está obteniendo hoy representa el valor histórico más alto obtenido en la evaluación de la calidad crediticia, otorgada por esta agencia a Sinaloa.